



〒010-0521  
 男鹿市船川港南平沢字上大畑台30  
**男鹿市立男鹿南中学校**  
 TEL/FAX 0185-23-3241/24-4947  
<https://edu.city.oga.akita.jp/ogaminami-jh>  
**校報通算 第293号**

# 南中生が本気で創り上げた南光祭・大成功！

～みんなが主役、みんなが応援団。チーム南中の“おもてなし”をお届けしました。～

校長 森山直人

## 9/17 南光祭 テーマ: Ready for my show (土) ~最高のステージをご唱和あれ~

当日は絶好の南光祭日和に恵まれ、開場時刻前からたくさんのお客様であふれました。みなさまからのあたたかな声援をいただきながら、南中生は最上級のパフォーマンスを全力でお届けし、お客さまと一体となって盛り上がることができました。詳細はホームページの「学校のようす」にたっぷり掲載していますので是非チェックしてみてください。「おもてなし」をテーマに準備してきた南光祭。チーム南中の思いが届いたならば幸いです。ご来場くださいました保護者のみなさま、地域のみなさま、どうもありがとうございました。南光祭当日の感動と熱気を写真と南中生の振り返りでお届けします。



- 3年生が盛り上げてくれたことでより素晴らしいパフォーマンスができました。南光祭を通じてチームで協力する大切さと楽しさを学びました。
- 来年は今年の先輩たちを見習ってめちゃくちゃ盛り上げて大成功させたいです。
- 2、3年生の学年発表では、1年生もお客さんたちが楽しめるように「おもてなし」を意識して盛り上げました。
- 学年発表でクラスの団結力を感じました。この南光祭で、これらのことは全て周囲の人の支えがあるからこそ行えているのだと思いました。
- 縁日ではお客さんをおもてなしし、みんなの笑顔を見ることができました。
- 今年の南光祭は3年間で一番楽しく、盛り上がった南光祭になりました。南光祭で南中の絆が深まったと思うので、学校生活にも生かしていきたいです。
- 今年で最後の南光祭はみんなで楽しんで最高の南光祭になりました。学年発表では「唱」を踊りました。他学年が協力してくれて本当に全てが盛り上がった南光祭になりました。このクラスでよかったと思いました。
- 合唱では様々な気持ちを込めて歌いました。先生方や見に来てくれたお客さんたちに感動を届けることができました。
- 僕たちはこれから受験シーズンになるので、南光祭でがんばったように全力でがんばります！！
- 中学校最後の南光祭をこのクラスのメンバーでできてとってもうれしいです。これからもたくさんの思い出をつくっていききたいです。
- 合唱を歌い終わった後に母が「感動したよ」と言ってくれたので目標を達成できました。

## 9/4 1年NS ナマハゲ伝導士養成講座 (水) 認定証書・修了証をいただきました！

7月に受講したナマハゲ伝導士養成講座の結果発表と認定証書・修了証の授与が行われました。これで1年生全員が正真正銘のナマハゲマイスターになりました。1年生はこのあとナマハゲ行事を地域の方々、県外の方々、世界中の人たちに伝えていく方法を考え、アクションに移していくことになります。乞うご期待！！



